

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Bundestag: Brüderle will etwas zum Aufschwung sagen

André Tautenhahn · Tuesday, June 29th, 2010

Nicht die Bundesversammlung morgen ist wichtig, sondern der Tag danach. Denn am Donnerstag, dem 1. Juli, will Bundeswirtschaftsminister Rainer Brüderle von der aktuellen vier-Prozent Partei FDP vor das Parlament treten und eine Regierungserklärung abgeben.

Thema:

Aufschwung für Deutschland

Quelle: [Deutscher Bundestag](#)

Das kann man doch nicht mehr ernst nehmen... :roll:

This entry was posted on Tuesday, June 29th, 2010 at 2:52 pm and is filed under [Nachrichten](#), [Wirtschaft](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.